



# 三小だより



令和4年7月1日(金) 令和4年度 三ヶ所小学校通信 No.1 1 文責:藤川貴司

## 梅雨明けとともに本格的な夏がやってきました!!

27日(月)、九州南部の梅雨明けが発表されました。平年よりも18日早く、梅雨期間も16日間と最短期間となったようです。梅雨明けとともに、五ヶ瀬も連日最高気温が30度を超える「真夏日」を記録しています。

29日(水)のこの日は、3・4年生はプール全面を使いながらクロールの学習に取り組み、1・2年生はビート板も使いながら潜ったり浮いたりする学習に取り組んでいました。水の中の子どもたちは、どの子も気持ちよさそうで、水遊び・水泳を行いながら、五ヶ瀬の夏・気持ちのよい水を満喫していました。



7月に入っても、水泳日和の日が続き、子どもたちは、水に親しみながらも、プール開きの際に立てた自分の目標達成に向け、しっかり練習に励んでほしいと思います。子どもたちの成長を期待します。



## 短冊に願いを込めて! 児童玄関に七夕笹を設置。

今年も児童玄関の所に、七夕笹を設置しています。教頭先生と廉先生が学び坂から竹を切り出し、飾れるほどの高さ大きさにカットして設置しました。

子どもたちは、短冊にそれぞれの願いを書き、七夕飾りとともに、七夕笹にぶら下げていました。短冊を見てみると、自分のことだけでなく、世の中のことや大切な家族やお友だちのことが記されたものも多く見られ、子どもたちの優しさにほっこりさせられました。

## 中学生が職業体験学習(2年)・ジョブシャドウイング(1年)で来校

21日(火)のジョブシャドウイングに平山咲佑希さん・後藤由菜さん、21日(火)・22日(水)の職業体験学習に坂本紺奈さんが来校しました。ジョブシャドウイングは初めての取組で、仕事をする大人の仕事(ジョブ)に影(シャドウ)のように寄り添い観察を行うという活動です。3名とも、学習に真剣に取り組む姿が見られました。



## 草刈りありがとうございます

29日夕刻、小笠伸洋さんが草刈り機を持参し、運動場の草刈りをしてくださいました。先日はわくわくの藤岡吉照さんも。本当、感謝申し上げます。



## 運動会「スローガン」決定! 「結団式」も開催!!

24日(金)運動会の結団式。次のことが行われました。  
・「今年のスローガン発表」:生活委員会 ・「運動会の意味」:体育主任  
・「団の色決定」:各団員・団長 ・「団長・副団長・リーダーの抱負」  
・「全員でのかけ声～団の結束・三小全体の結束」  
9月10日(土)の運動会に向け、みんなでがんばっていきましょう。



## 7月の行事予定

- ~1日(金) 宿泊体験学習(5年)
- 4日(月) PTA合同役員会  
心肺蘇生法講習会
- 5日(火) 避難訓練
- 12日(火) 地区児童集会
- 19日(火) バースデー給食
- 20日(水) 終業式
- 21日(木)~ 夏休み(8月24日まで)
- 25日(月) 振替休業日(7/30分)
- 27日(水)・28日(木)  
個人面談・サマースクール・水泳教室
- 30日(土) 郡学校保健研究大会

## 今年のスローガン 「最後まで一生懸命に全力でかけぬけろ」

写真: 学校園では、夏の花の「ひまわり」と、秋の花「コスモス」の両方を楽しむことができます。

